

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Abgeordnete Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP)

Feuerwehrlehrkräfte an niedersächsischen Schulen

Anfrage der Abgeordneten Björn Försterling, Susanne Victoria Schütz und Sylvia Bruns (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 26.03.2018

Bei langfristigen Engpässen durch Krankheit, Mutterschutz, Elternzeit etc. werden an niedersächsischen Schulen regelmäßig Vertretungslehrkräfte, sogenannte Feuerwehrlehrkräfte, eingesetzt, um die Engpässe zu überbrücken.

1. Wie hat sich der Haushaltsansatz für diese Feuerwehrlehrkräfte in den letzten Jahren entwickelt, und in welcher Höhe sind Mittel tatsächlich verausgabt worden?
2. Wie viele Feuerwehrlehrkräfte werden derzeit an niedersächsischen Schulen eingesetzt, und wie viele stehen insgesamt zur Verfügung?
3. Wie hat sich die Anzahl der eingesetzten und verfügbaren Feuerwehrkräfte in den letzten Jahren entwickelt?
4. Wie viel Zeit vergeht durchschnittlich zwischen der Freigabe für eine Vertretungslehrkraft und dem tatsächlichen Tätigkeitsbeginn der Vertretungslehrkraft an der Schule?
5. Wie werden die Schulleitungen bei der Suche nach geeigneten Vertretungslehrkräften unterstützt?